
Sujet : [INTERNET] Par�cipa�on @ l'enquête publique
De : dominique.cornot@laposte.net
Date : 26/11/2019 10:40
Pour : pref-enquete-unitech@haute-marne.gouv.fr

M onsieur le Commissaire,
Nous souhaitons vous faire savoir que nous sommes contre le projet de construction de la laverie nucléaire Unitech à Joinville -
Suzannecourt - Thonnance-les-Joinville (Haute-Marne).
Ce projet est totalement obscur depuis le début. Les autorisations ont été accordées sans vraiment grande communication, ni
consultation.
Comment un tel projet a-t-il pu être recalé à Gudmont et être validé à Joinville ?
A l'heure où le gouvernement de Monsieur le Président, tend vers plus de sensibilité écologique comment ce projet peut-il être
encore d'actualité ? Comment peut-on annoncer la création du 11ème Parc National Français dans les forêts de Champagne
(Haute-Marne) et de Bourgogne (Côte d'Or) et autoriser la construction de cette laverie ?
Que vont devenir les eaux souillées issues des lavages ? Comment vont-elles être traitées avant rejet ? Où vont-elles être
rejetées ? Que va-t-il advenir de la faune et de la flore ? Que se passera-t-il lors des prochaines canicules quand le débit de la
Marne ne sera pas suffisant ? Dans quel état sera notre eau courante ? Et que dire des rejets dans l'atmosphère ? De la
pollution générée par les aller-retours des poids-lourds...
Quelles conséquences sur la santé des habitants, sur les prix de l'immobilier ?
Seriez-vous prêts à venir habiter dans le périmètre des communes concernées par cette enquête publique ?
Nous avons travaillé toute notre vie pour payer notre maison que laisserons-nous à nos enfants et petits-enfants ?
Ce joli coin de pêche, de tourisme vert va devenir un désert ! Tout ceci pour....40 emplois...qui nous ne sommes même pas
sûrs pourront être occupés par les demandeurs locaux.
Choisir entre la santé de nos enfants ou la promesse de 40 emplois « à termes » de la part d’une entreprise déjà condamnée
pour pollution de l’eau et de l’air aux États-Unis……
La Préfète aura la délicate mission de prendre sa décision après l’enquête publique, mais sa formation lui permet-elle de
pouvoir prendre cette décision, en matière des risques liés aux activités nucléaires de décontamination de linge et de ferrailles
irradiées.
C’est à vous de décider !
Monsieur le Commissaire, nous vous réitérons être contre la construction de cette laverie nucléaire, et,
Espérons que notre voix sera entendue,
Recevez, Monsieur, l'expression de nos sentiments les meilleurs.

Evelyne&Dominique CORNOT
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M onsieur le Commissaire, 
 
Nous souhaitons vous faire savoir que nous sommes contre le projet de construction de la laverie nucléaire Unitech à Joinville - 
Suzannecourt - Thonnance-les-Joinville (Haute-Marne). 
 
Ce projet est totalement obscur depuis le début. Les autorisations ont été accordées sans vraiment grande communication, ni 
consultation. 
Comment un tel projet a-t-il pu être recalé à Gudmont et être validé à Joinville ?  
 
A l'heure où le gouvernement de Monsieur le Président, tend vers plus de sensibilité écologique comment ce projet peut-il être 
encore d'actualité ? Comment peut-on annoncer la création du 11ème Parc National Français dans les forêts de Champagne 
(Haute-Marne) et de Bourgogne (Côte d'Or) et autoriser la construction de cette laverie ?  
 
Que vont devenir les eaux souillées issues des lavages ? Comment vont-elles être traitées avant rejet ? Où vont-elles être 
rejetées ? Que va-t-il advenir de la faune et de la flore ? Que se passera-t-il lors des prochaines canicules quand le débit de la 
Marne ne sera pas suffisant ? Dans quel état sera notre eau courante ? Et que dire des rejets dans l'atmosphère ? De la 
pollution générée par les aller-retours des poids-lourds... 
 
Quelles conséquences sur la santé des habitants, sur les prix de l'immobilier ? 
Seriez-vous prêts à venir habiter dans le périmètre des communes concernées par cette enquête publique ?  

Nous avons travaillé toute notre vie pour payer notre maison que laisserons-nous à nos enfants et petits-enfants ? 
Ce joli coin de pêche, de tourisme vert va devenir un désert ! Tout ceci pour....40 emplois...qui nous ne sommes même pas 
sûrs pourront être occupés par les demandeurs locaux. 

Choisir entre la santé de nos enfants ou la promesse de 40 emplois « à termes » de la part d’une entreprise déjà condamnée 
pour pollution de l’eau et de l’air aux États-Unis…… 

La Préfète aura la délicate mission de prendre sa décision après l’enquête publique, mais sa formation lui permet-elle de 
pouvoir prendre cette décision, en matière des risques liés aux activités nucléaires de décontamination de linge et de ferrailles 
irradiées. 

C’est à vous de décider ! 

 
Monsieur le Commissaire, nous vous réitérons être contre la construction de cette laverie nucléaire, et, 
 
Espérons que notre voix sera entendue, 
 
Recevez, Monsieur, l'expression de nos sentiments les meilleurs. 
 
 
 
Evelyne&Dominique CORNOT 


